
Freie Demokraten im Hessischen Landtag

HESSISCHER DATENSCHUTZBEAUFTRAGTER

12.03.2014

Anlässlich seiner heutigen Wiederwahl zum Hessischen Datenschutzbeauftragten beglückwünschten Jörg-Uwe HAHN, Vorsitzender des Unterausschusses Datenschutz, und Florian RENTSCH, Vorsitzender der FDP-Fraktion im Hessischen Landtag, Prof. Dr. Michael Ronellenfitsch: „Im Namen der gesamten FDP-Fraktion gratulieren wir Prof. Dr. Ronellenfitsch zu seiner einstimmigen Wiederwahl und bedanken uns für die sehr gute und vertrauensvolle Zusammenarbeit. Mit ihm verfügt Hessen über einen äußerst kompetenten und allseits geschätzten Experten für das Thema Datenschutz, das in den vergangenen Jahren erheblich an Bedeutung hinzugewonnen hat. So ist der Hessische Datenschutzbeauftragte für die öffentliche Hand wie für den Privatsektor ein unverzichtbares Kontrollorgan gegen immer stärkere Datensammel- und Datenverarbeitungstendenzen und zur Garantie des rechtmäßigen Einsatzes staatlicher Mittel und Befugnisse. Ob bei der Beurteilung von polizeilichen Maßnahmen oder der immer weiter verbreiteten – auch privaten – Videoüberwachung im Alltag: In seiner mehr als zehnjährigen Tätigkeiten finden sich zahlreiche Belege dafür, wie durch die Beteiligung des Hessischen Datenschutzbeauftragten der Umgang mit den sensiblen Daten der Bürgerinnen und Bürger verbessert und – wo nötig – korrigiert worden ist. Gemeinsam mit Prof. Dr. Ronellenfitsch wollen wir Liberale den Datenschutz in Hessen weiterentwickeln und an zukünftige Herausforderungen anpassen.“

Kontakt:

Pressestelle der Freien Demokraten im Hessischen Landtag
Schlossplatz 1-3 | 65183 Wiesbaden
Telefon: 0611 350-566 | E-Mail: presse-fdp@ltg.hessen.de
